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例会日 ■ 第 1784 回例会 2016 年 12 月 14 日（水） 

■ 会場 於「金沢国際ホテル」 

本日のプログラム 

SAA: 吉田 康志 様

■ 開会点鐘（12 時 40 分点鐘） 

■ ロータリーソング「それでこそロータリー」 

会 長 挨 拶 

会長 舟元 英一 様 

 皆様こんにちは。来週が本年最後の例会であり、引続き、年忘れ家族会が行われます。親睦の皆

様にはいつもながらいろいろとお世話になり有難うございます。大いに楽しんでこの一年の締めく

くりを行いたいと思っています。よろしくお願い致します。 

さて、皆様方もご承知のごとくロータリアンの三大義務は、１が、例会出席、２が、ロータリー

の友（月間雑誌）の購読、３が会費の納入です。１２月のロータリーの友が、先ごろ配布を受けて

いますで、ご覧になった会員もおられると思いますが、今回の記事の中で１つ目を引いた記事があ

りましたのでご紹介させていただきたいと思います。 

その記事はロータリーアットワーク欄の中で、大阪府の堺フェニックスロータリークラブに関す

る記事で「目指せ・１００人の会員増強プロジェクト」というタイトルで爆発的な会員増強がはか

られた旨の記事が掲載されていました。 

その内容は、皆様もご存知のように本年の規定審議会で、ＲＩの組織規程について大幅な変更が

加えられ、クラブ運営に柔軟性等を取り入れるために例会等の開催がクラブ細則で月２回以上の開

催を条件に各クラブの実情を踏まえて例会数を自由に変えられるようになったことは先刻周知のご

とくであります。 

当該クラブは、ＲＩの組織規程の変更を受けて会員増強の試験的プログラムに参加するため、当

該クラブの細則を変更し月２回の例会に改めたようです。 

そうしたところ、今年７月時点で、３２名の会員でスタートした会員が現在は、現役の文化人、

スポーツ界や芸能界の人達が次々に入会し、会員数が９７人となり今年度の目標とする１００人ま

でカウントダウンに入った旨正に目を疑うような記事が書かれていました。 

そこで、信じがたい気持ちで当該ウエーブサイトを開いていたところ、正真正銘、最近の入会者

としてスポーツ界には、ボクシングの世界チャンピオンの高山勝成選手とか俳優の赤井英和氏ある

いは田中要次氏等の名前が掲載されていました。 

このようなクラブは、地域性も含めたレアケースだと思いますし、人それぞれに受け取り方が異

なりますのでどうだこうだという論評は差し控えさせていただきますが、当クラブも家庭集会の協

議事項として皆様のご意見はお聞かせいただいていますが、組織規程の変更に基づく一部定款変更

手続等の取り扱いについて理事・役員会で協議する必要がありますし、また、今週１８日（日）規

定審議会改定の情報交換会が地区の方で開催されます。その協議結果も踏まえながら、当クラブと

しても今回定款変更に基づく当クラブの細則変更手続の可否についても併せ検討を深める必要があ

るのではないかと考えているところです。 
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例会日 ■ 第 1784 回例会 2016 年 12 月 14 日（水） 

■ 会場 於「金沢国際ホテル」 

本日のお客様 

・白山野々市保護区保護司会野々市支部会長 大島洋行 様 

・白山石川 RC 福田 裕 様  職業分類：建築工事 

幹 事 報 告 

織部 秀一 幹事 

・本日例会終了後、理事役員会がコディアックでございます。対象者 

はご出席お願いします。 

･本日は 18 時 30 分より金沢国際ホテル 8階「加能」で中・長期 

計画プロジェクトがございます。 

卓話者のご紹介 

奉仕プロジェクト 副委員長 山田 勉 様 本日は私が通ってお世話になっているピラティススタジオの

 本日は白山野々市保護区保護司会野々市支部会長大島洋行様に 

卓話をお願いしております。大島様は野々市生まれで今も三納に 

お住まいです。北陸電力㈱の各現業事業所で電気技術者としてお務め 

になられた後、保護司になられました。それから 14 年の月日、非行を 

働いた少年や罪を犯した人の更生を手助けする"保護司"という仕事を 

されています。 

卓   話 

白山野々市保護区保護司会 野々市支部会長 大島洋行 様 

「対象者に教えられ‥  ～私の担当事例～」 

 最近ではインターネットの知恵袋にさまざまな相談が載っていて 

そのベストアンサーも同じ数だけ出てます。これから私のお話しする 

ことが何かの相談の解決に直接立つというわけではないのですが、 

経験してきたことをお伝えし、保護司の苦労や喜びを知っていただければと思います。 

 私はいま 16 歳と 42 歳の対象者を担当しており、月に 2 回ずつ会い、話をし、徐々に信頼関係を

築いていっているところです。 

 これまでに 17～18 名を担当してきました。そのなかには、不況の折、給料の遅延を理由に会社の

ものを買ってに売ってしまったという事例があります。もともと北海道の人ですが、今は石川県の

大手メーカーで働きながら更生していっています。わたしは彼の話を聞くたびに、事件は起こして

しまったものの、根はしっかりした人で、いつか親方になれるタイプだと慰め、励ましています。

借金の問題をクリアして、いつか自分の城を持って、社会貢献できる人物になってほしいと思って

います。 

 また、こんな人もいます。中国残留孤児の家族で日本に来たのが小学校 5 年生の時。もちろん日
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本語ができないので、しばらく日本語の学校に行った後、小学校に入ったのですが、やはりついて

いけず不登校になりました。そのあと、支援学級のようなところに移ったのですが、そこを逃げ、

犯罪を犯し、少年院に入りました。少年院を出た後、中国に帰るといって山東省に渡るのですが、

仕事が見つからず、結局日本に戻ってきました。その後、暴走族に入り、刺青を入れ、最終的には

片町で商売を持ちましたが、売り上げが伸びず、その後傷害事件を起こし、名古屋で服役しました。

模範囚だったので仮出所ができました。今は型枠の作業員をできるようになっています。そして格

闘技に夢中になっていて、金沢でチームをつくったり、充実した毎日を送っている様子が、SNS の書

き込みなどでもわかります。彼はグレーな部分もたくさん抱えて生きてきましたが、波乱万丈の人

生で世の中のいいところもわるいところも全部知ることができたから、もう悪いことはしないと言

っています。 

 他にも両親の不仲が原因で、居場所がなく、パニック障害をかかえ、警察に繰り返しお世話にな

っている若者の面倒もみました。彼のことを迎えに警察に行くこともありました。いまでは故郷の

沖縄に戻り、仕事を持てています。その子の母親からお礼の電話をもらいました。その母親も再婚

し幸せになっていましたし、子供も落ち着いてきたとのことで、私はそのような報告をもらう時が

一番やりがいを感じ、安堵の気持ちでいっぱいになります。 

 本人の資質の問題もありますが、家族の愛や支えが強い人は更生していけるものです。 

 あるときは、産後、心の傷を負ってパニック障害を発症し、万引きで逮捕された女性の面倒をみ

ていたことがあります。離婚させられて打ちひしがれていましたが、病院の看護婦さんとも相談し

て、彼女とは体育館でバトミントンをしたり、森林公園を散歩したりしながら、徐々に心を開いて

もらえるように努めました。保護観察から外れた後、先日偶然、彼女とばったり会いました。別の

方と幸せになり、赤ちゃんを授かっていました。そして私に赤ちゃんを抱っこさせてくれました。 

保護司をして嫌な思いをしたことも何回もありますが、幸せになった姿をみるとてもうれしい気

持ちになります。 

辛い目にあって、犯罪をおこす人がいますが、そのような人を地域全体で支えてあげてほしいと

思っています。協力雇用主も募集しています。 

地域に戻ってくる人はまじめになろうとしています。冷たく扱わず、傷ついた人の気持ちまで自

分の目線を下げて、心を通わせていけば、きっとうまくいくものです。 

本日はお話しする機会をいただきありがとうございました。 
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ニコニコボックス 

清水 良典 様 

卓上の花：ホーリー 花言葉：聖なる夜 

卓上の花：清水、新保、西村、宮川、元尾 

舟元 大島様、福田様ようこそお越しいただきました。 

 また、大島様には卓話をお引き受けいただき有難うございます。 

松田 皆様、過分なお気遣いを頂き誠に有難うございました。 

中村俊昭 大島様 日々の活動頑張ってください。今日は卓話ありがとうございました。 

 福田様ようこそ。 

織田 宮森さんようこそおこしくださいました。 

濱 来週、都合で年忘れ家族会に出席できませんが一年間お世話になりました。 

 来年もよろしくお願い申し上げます。 

北潟 ニコボックス月間に協力。 

西村 大島さんご苦労様です。今後のご活躍に期待しています。 

下原、竹澤、山口、松井、新保、清水 

本日の収入額 24,000 円 累計 439,500 円 

■閉会点鐘（13時 30 分）                     

写真：矢原 


